

.....Marsiano war nach Osten gezogen, lernte den Osten kennen, den wahrhaftigen Osten, den auch er zuvor noch nicht sah, wenn er jeweils als Ober-DJ von Tech-Goa-County zu Sessionen angereist war, um sich mit den anderen vier Ober-Dj's in der sich in demselben befindlichen Planetenhauptstadt zu treffen! Schon in der unmittelbaren Umgebung der Hauptstadt würde alles ein bisschen anders aussehen als in deren Zentrum, begab man sich weiter weg, so offenbarten sich einem Realitäten, ob deren Marsiano sich sehr erboste! Er, Marsiano, der schon zu seiner Zeit als Leiter des Goa-Techno-Distriktes immer wieder Zustände anprangerte, den man im Grunde genommen genauso hatte abschieben wollen wie alle anderen Unangepassten des Planeten, er wird die Sache an die Hand nehmen. Marsiano macht ernst aus dem Gedanken den man den Aufständischen suggeriert hatte, um sie loszuwerden, damit sie freiwillig gingen! Marsiano will dem Osten zu seinem Aufbau verhelfen und daselbst eine echte ‚alternative Republik‘ Wahrheit werden lassen! Marsiano, vom einstigen Nachbar und Freund zum gegnerischen Staatschef gewandelt, erwächst zum ernstzunehmenden politischen Gegenspieler Venusines! Doch das steht nicht auf diesem Blatt geschrieben, sondern wird im ersten Teil des Kapitels ‚Die 30 Ober-DJ's Planetamoras‘, ersichtlich! Viel Spass bei der Geschichte von ‚Marsiano & Venusine‘!